

22 cupos para alumnos de Enfermería Estudiantes del Liceo Sara Braun podrán certificarse como cuidadores primarios

Un total de 22 alumnos, del Liceo Polivalente Sara Braun de Punta Arenas, fueron becados para certificarse como cuidadores primarios.

Esto se materializó gracias a un convenio entre Chilevalora y el Centro de evaluación de competencias laborales Ecerlab en la región.

La docente que ha estado a cargo de la preparación de los jóvenes para esta evaluación es Yanira Acosta, enfermera encargada de la especialidad de Enfermería en el establecimiento, quien expresó que “sin duda, esta es una oportunidad enorme para los chiquillos, que los motiva a seguir estudiando, los motiva a poner en práctica todo lo aprendido, que no se van a quedar solamente con la teoría o la práctica profesional, sino que su esfuerzo va a tener una recompensa”.

El gerente general de Ecerlab, Luis Jiménez,

expresó que “los alumnos van a poder acceder a esta evaluación y certificación de sus competencias, lo cual va a permitir mayores y mejores oportunidades laborales en una comunidad que más necesita de cuidados, enfocado en todas las personas que están en una situación de dependencia”.

Finalmente, la coordinadora regional de Chilevalora, Marilyn Cárdenas, destacó especialmente “la articulación con la educación superior, ya que, en este caso, se trata de un perfil de cuidador primario que tiene una articulación con el Instituto Santo Tomás”.

Asimismo, sostuvo que lo anterior “conllevará una disminución de carga académica en la carrera de Tens y también de Enfermería. Es súper importante que hoy en día los estudiantes cuenten con su certificación y con este incentivo para seguir estudiando en la educación superior”, concluyó.

